

みんなが主役 豊岡小







平成 2 8 年 1 0 月 2 1 日 No. 1 5 銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

## 全然是建程

爽やかな秋空のもと、10月19日(水)に全校歩き遠足を実施しました。児童は4つの 縦割りグループに分かれて、途中の設置された問題を解き、設定時間でゴールインできるよう、いいおかみなと公園を目指しました。時折、水分補給のために立ち止まり、ススキやカラスウリなど、秋が深まりつつある周りの景色を眺めたり、ドングリを拾ったりして、季節を感じながら、班で協力して、楽しそうに歩いていました。6年生を中心に高学年の児童は、初めて参加する1年生や下級生を優しくリードし、手をつないで歩いたり、荷物を持ってあげたりするなど、思いやりのある行動が見られました。

飯岡灯台で休憩を取り、元気を取り戻して、ゴールのいいおかみなと公園へと向かいました。

















みなと公園では、児童会が中心となり、全校レクリエーションを行い、楽しいひとときを過ごしました。公園までのオリエンテーリングは、PPAP班が優勝しました。その後、各グループごとに昼食をとりました。









昼食後は、計画してきた遊びをグループごとに行い、クラスごとに写真を撮りました。1~3年生はバスで、4~6年生は歩きで、元気に帰りました。全校児童全員参加で楽しい秋の一日を過ごすことができました。秋を味わいながら、縦割りグループでの活動や全校レクリエーションで、学年を越えた交流を図り、全校の絆を深めることができました。児童会と6年生の活躍で全員が楽しい秋の思い出をつくることができました。









豊岡こども安全ネットワークの鈴木会長をはじめ役員の皆様には、お忙しい中、子どもたちの安全のためにご協力いただき、感謝申し上げます。全校歩き遠足を無事に終えることができました。